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В отчетном году мною была продолжена работа  в составе постоянных 

комиссий  Городской  Думы  Нижнего  Новгорода  по  экономике, 

промышленности  и  предпринимательству,  а  также  по  имуществу  и 

земельным  отношениям,  на  которых  решались  и  обсуждались  насущные 

вопросы города.  В ходе работы принимал активное участие в рассмотрении 

вопросов  по  ходу  реализации  Прогнозного  плана  приватизации 

муниципального имущества в городе Нижнем Новгороде, программы сноса и 

реконструкции ветхого и сноса аварийного жилищного фонда, Положения о 

муниципальном жилищном фонде города, а также в обсуждении изменений 

по  бюджету  города  Нижнего  Новгорода  на  2012  год,  вопросов  состояния 

розничной  торговли,  общественного  питания  и  бытового   обслуживания 

населения, целевой программы по развитию туризма и др.  

Все свои действия, как депутат и член депутатской фракции КПРФ, я 

сверяю  с  деятельностью  партии.  Только  партийный  депутат  обладает  и 

мощным  партийным  ресурсом,  и  поддержкой  населения,  которое  отдает 

голоса  за  КПРФ.  Поэтому защита интересов населения Нижнего Новгорода 

составляет большую часть моей деятельности, как депутата Городской Думы.

За  2012  год  в  приемную  депутата  обратилось  более  100  жителей 

города  Нижнего  Новгорода,  более  половины  обращений  получили 

положительное решение, все остальные находятся в стадии решения. Среди 

обращений очень многие носили личный характер. Приходили по вопросам 

приватизации  жилья,  имущества,  земельных  участков.  Просили  помощи в 

госпитализации,  оформлении  детей  в  детский  сад,  решении  вопросов 

коммунального характера и многое другое. Часть вопросов решалась за счет 



личного  ресурса,  депутатских  возможностей,  по  другим  направлялись 

соответствующие запросы в профильные организации.

Продолжая  работу  в  качестве  руководителя  сектора  продовольствия 

постоянной  комиссии  городской  Думы  города  Нижнего  Новгорода  по 

экономике,  промышленности  и  предпринимательству,  а  также  как 

Генеральный директор ООО «Нижегородрапс»,  которое ведет деятельность 

по  обеспечению  населения  продовольственными  ресурсами,  в  частности, 

овоще-бахчевыми культурами, в 2012 году был организован ввоз в Нижний 

Новгород раннего картофеля, овощей и фруктов из Астраханской области и 

Ставропольского  края  в  количестве  более  3500  тонн  по  ценам  ниже 

среднерыночных на 10-12%. 

В 2012 году произошло расширение моего консульского округа,  как 

Почетного консула. В него вошли такие крупные субъекты, как Республика 

Татарстан  и  Астраханская  область.  Считаю,  что  это  будет  способствовать 

укреплению межрегиональных связей в области увеличения завоза в город 

продовольственных ресурсов, так как эти  регионы считаются важнейшими 

поставщиками овощей, фруктов,  продуктов питания и товаров российского 

производства. 

Совмещая  деятельность  депутата  городской  Думы  и  Почетного 

консула КНДР в г. Нижнем Новгороде,  в  июле 2012 года в рамках визита в 

Россию представителя компании SAMSUNG Construction and Trade по связям 

с  Россией и  странами СНГ господина Ём Сын Муна,   была организована 

встреча  с Главой города Нижнего Новгорода Сорокиным О.В. по вопросу 

возможного  участия  вышеуказанной  крупной  корейской  компании  в 

строительстве  спортивных  объектов  и  объектов  инфраструктуры  к 

Чемпионату мира по футболу 2018 г.  в плане инвестиционных вложений и 

участия  в  строительстве  корейских  специалистов.  Были  приняты  ряд 

предложений  корейской  стороны,  которые  находятся  в  настоящее  время  в 

стадии рассмотрения.



Еще  одним  предложением  компании  SAMSUNG C&T,  вызвавшим 

интерес  руководства  города,  стало  строительство  в  Нижнем  Новгороде 

диагностико-оздоровительного  центра  по  аналогии  с  корейскими 

госпиталями,  ведущими  эффективную  работу  по  оздоровлению  населения 

страны, раннему выявлению заболеваний и эффективному излечиванию на 

основе  применения  нетрадиционных  методов  корейской  медицины.  Глава 

города  выразил  заинтересованность  в  данном  проекте  и  надежду  на 

дальнейшее сотрудничество в данном вопросе.  В настоящее время  изучается 

пакет  документов,  предложенных  корейскими  специалистами,  по 

проектированию, строительству и организации работы  медицинского центра.

Особое  внимание  в  2012  году  уделялось  проекту  строительства  в 

Нижнем Новгороде Всемирного корейского культурно-делового центра на ул. 

Тургенева,  27.  На  территории  Центра  предполагается  открытие  офисов 

крупных международных компаний, Университета по изучению корейского 

языка,  ресторана  корейкой  кухни,  будут  реализовываться  крупные 

спортивные  проекты,  например,  школа  корейского  национального 

единоборства  «Таэквандо»  с  участием  преподавателей  из  КНДР.  А  самое 

главное будут построены жилые многоквартирные дома общей площадью 90-

100  тыс.  кв.м,  что  поможет  улучшить  жилищные  условия  большому 

количеству нижегородцев. 

По  инициативе  депутата  были  выделены  денежные  средства  из 

городского  бюджета  на  укрепление  материально-технической  базы 

учреждений образования,  культуры и спорта.   Материальная помощь была 

оказана: 

-  средней  школе  №  79  Сормовского  района  на  приобретение 

компьютерной техники, Мини-АТС, шкафов-витрин; 

-  школе № 26 Сормовского  района  -  на  изготовление  и  установку 

оконных блоков в классных кабинетах и рекреациях;

-  детскому  саду  комбинированного  вида  №  20  –  на  приобретение 

ультразвуковых увлажнителей воздуха и кулеров;  



-  централизованной  библиотечной  системе  Ленинского  района  –  на 

приобретение компьютера с программным обеспечением.  


